



Problemáticas sociales y ambientales del Norte argentino

A lo largo de la historia, los seres humanos se han preguntado sobre la interrelación sociedad y naturaleza, sus puntos de articulación, gestión y manejo, sobre todo en un mundo donde cada vez las sociedades ejercen una mayor presión sobre los recursos naturales. En este contexto, una de las líneas de investigación que persigue el ISES se relaciona con las problemáticas sociales y ambientales en el contexto territorial del Norte Argentino, el área más pobre del país. En esta perspectiva, forman parte central del núcleo de interés problemas como la desnutrición infantil, la pobreza, la fragmentación socioterritorial, la salud poblacional y sus determinantes ambientales, la estructura y dinámica de las poblaciones, la transición demográfica y nutricional en la que se encuentran estas poblaciones, entre otros tópicos relacionados.